



令和5年度 学校だより

1月

甲南第三小学校

2024年1月9日



学校の鳥
Kingfisher(キングフィッシャー)
「かわせみ」



心新たに 新しいスタートを

新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。

1月1日には能登地域で大きな地震災害、2日には羽田空港で航空機事故が起こり、大きな被害に心が痛みます。「当たり前」がいかにかつてに幸せなことか、痛切に思うと同時に、人生は予測し難いものであることも痛感した年明けとなりました。

お子さまは、今年一年どんな夢や目標をもたれたでしょうか。それぞれが思い描くよりよき1年へ向けて、自分が決めたことに対してコツコツと努力を続けること、あきらめない気持ちを持ち続けることが大切です。そのことが未来の自分の人生をつくっていくこととなります。その応援団としてご家族や学校が後押しを続けるのだと考えます。

今、生きていることに感謝しながら一日一日を大切に過ごすこと。今を一生懸命生きること。それが過去にもなり未来にもなるのだと思います。

3月の卒業式・修了式まであと50日ほどとなりました。めあての振り返りと1年のまとめをし、新学年の準備ができるよう、教職員一丸となって支援してまいります。

この1年がどうか平和で、素晴らしい年になりますように。保護者の皆さま、地域の皆さま、今年も宮の子どもたちにご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

12月5日 中学校コラボ授業

小中連携事業で、甲南中学校の英語科の先生に「甲南中学校クイズ」と題して、楽しく授業をしていただきました。中学校での英語も小学校の延長にあるということが実感できたと思います。1年生から積み重ねてきた外国語教育が生かされ、英語で書いたり聞いたりすることをよく理解していると、感心されていました。中学校で学ぶ英語も自信をもってマスターしてほしいです。



1月の行事予定

- 9日(火) 3学期始業式(給食あり)
- 10日(水) 身体測定 5年FS事前学習
カワセミ教室
- 11日(木) 5年お茶の淹れ方教室③④
6年こころの劇場
- 12日(金) ほうかほうか本の巣さん読み聞かせ
- 14日(日) 令和6年度育友会役員選出会議
- 15日(月) 委員会活動 生活習慣振り返り
週間スタート
- 16日(火) 6年中学校体験入学PM
- 17日(水) 冬の野外観察会 AM
- 18日(木) ほんバス 新入生入学説明会PM
- 19日(金) 避難訓練(不審者対応)
- 22日(月) 校内書初め展(～26日)
クラブ活動
- 23日(火) 朝:百人一首大会1回目
学習参観③ 学校保健委員会④
- 25日(木) 朝:百人一首大会2回目
6年プロとつながる学習
(ニチレイフーズ)
- 26日(金) 5年フローティングスクール
- 27日(土) 5年フローティングスクール
- 29日(月) 4年いのちの学習
子どもと語る週間(～2/9)
5年振替休業
- 30日(火) 甲南中学校入学説明会(6年保護者)

2月の行事予定

- 2日(金) ほうかほうか本の巣さん読み聞かせ
5年環境学習出前授業
3年校外学習(琵琶湖博物館)
- 5日(月) クラブ活動(3年見学)
- 6日(火) 6年生生き方学習(建築業)
- 7日(水) カワセミ教室
- 8日(木) 野外観察発表会
- 9日(金) 漢字検定(4～6年)
- 16日(金) 校内人権の日 ほんバス
育友会引継会
- 22日(木) 六年生を送る会(2・3校時)
第3回学校評議員会
- 26日(月) 委員会活動

※学校ホームページでは、行事や学習の様子を紹介しています。「甲南第三小学校」を検索してみてください。

12月11日 3年校外学習

公共交通機関を利用して、市役所・甲賀警察署・水口消防署へ見学に行きました。

市民のくらしや命を守る仕事をされていることを実感した子どもたちです。



12月15日 5年甲南南保育園との交流

甲南南保育園の年長さんと2回目の交流会を行いました。今回は、6月の1回目とは内容を少し変え、自分たちで工夫して作ったおもちゃを保育園に持参し、前よりも多くの人と交流しながら楽しんでもらえるようにしました。的あて・さかな釣り・けん玉・紙ずもうの4つのコーナーでは、目線を低くして優しくかかわる姿や言葉がけに成長を感じました。



12月19日 1年 おかしあそび

地域の奥嶋さん、北田さん、宿谷さんに昔遊びを教えてくださいました。こま、竹とんぼ、お手玉、紙ふうせん、竹馬、たこあげなど、たくさん体験することができました。今では家で遊ぶ機会が少ない遊びかもしれませんが、家族みんなでできる素敵な遊びです。童心にもどってぜひご家族でやってみてください。



12月19日 4年 大津絵

滋賀県の伝統工芸である大津絵に挑戦しました。大津絵の歴史を学び、伝統的な手法での描き方で完成した大津絵は、個性あふれる作品に仕上がりました。

